



## **Nouvelle organisation à la tête de la Direction d'Aide et soins à domicile Suisse**

**Le Comité d'Aide et soins à domicile Suisse a pris la décision qu'à partir du 1.9.2022, la Direction d'Aide et soins à domicile Suisse sera assurée conjointement par Marianne Pfister et Cornelis Kooijman. La directrice et son actuel adjoint interviendront en tant que co-directeurs.**

Cornelis Kooijman, diplômé en sciences de l'environnement EPF et titulaire d'un Executive MBA en management public, travaille depuis mars 2015 comme responsable Qualité/eHealth, aujourd'hui en tant que responsable Bases et développement, et depuis 2016, comme directeur adjoint d'Aide et soins à domicile Suisse. Marianne Pfister, infirmière, juriste et titulaire d'un master en administration publique MHA de l'Université de Berne, est directrice de l'Association depuis mai 2015. Aujourd'hui déjà, Marianne Pfister et Cornelis Kooijman travaillent en étroite collaboration et préparent ensemble les prises de décisions importantes.

A partir du 1.9.2022, ils seront tous deux co-directeurs et responsables de thématiques à 80% chacun. Marianne Pfister continuera à suivre de près les questions stratégiques, politiques et de communication. Cornelis Kooijman continuera à diriger le domaine Bases et développement et sera à l'avenir responsable de l'organisation des processus au sein de la Direction ainsi que de la planification des finances et du personnel en étroite collaboration avec la responsable de l'administration.

Le Comité est convaincu d'avoir fait le bon choix en choisissant Marianne Pfister et Cornelis Kooijman pour former un tandem efficace à la tête de l'Association et se réjouit de la collaboration avec les deux directeurs.